

FRENTE AMPLIO

Biografía José Alberto Castro Porras

Nombre completo:	José Alberto Castro Porras
Edad:	68
Cantón:	Aserrí
Distrito:	Salitrillos
Teléfono:	88805070
E-mail:	jacastrocr@gmail.com
Estudios alcanzados:	<p>Educación primaria completa</p> <p>He llevado diversas capacitaciones como con el IFAM sobre las funciones de Regidor en 2002 y Contraloría General sobre Juntas viales cantonales en 2001 También he participado de diversas capacitaciones brindadas por el Partido Frente Amplio.</p>
Experiencia laboral y/o en la función pública:	<p>Panadero desde 1965 hasta 1993</p> <p>Comerciante en establecimiento propio Minisuper desde 1993 hasta la fecha</p>
Involucramiento en luchas y movimientos sociales:	<p>Participación en lucha social contra la concesión de ALCOA en Costa Rica en 1970.</p> <p>En 1998 me involucré en política electoral con el Partido Liberación Nacional, fui Regidor Municipal por el cantón de Aserrí de 2002 a 2006. Presidente Municipal de 2004 a 2006. En este último periodo renuncié a Partido Liberación Nacional y fungí como Regidor independiente debido a que en funciones de Regidor presenté varias denuncias contra el Alcalde de entonces electo por ese partido y contra otras personas de este mismo partido que habían ejercido ese puesto.</p>

	<p>En el año 2000 y aproximadamente hasta 2008 participé de la Policía Comunitaria de Santa Teresita de Aserrí.</p> <p>En 2007 hasta 2008 integré el Comité Patriótico de Aserrí, en el que nos organizamos local y nacionalmente contra el Tratado de Libre Comercio entre Estados Unidos, Centroamérica y República Dominicana en Costa Rica y participé activamente en el referéndum en octubre de 2007 y posteriormente en otras luchas sociales.</p> <p>He participado en la lucha de la comunidad de Aserrí por la calidad y disponibilidad del agua potable brindada por el Acueducto Municipal.</p> <p>Miembro de la Asociación de Desarrollo Integral de Barrio Santa Teresita de Aserrí de 2014 a 2018.</p> <p>Desde en el año 2008 y hasta la fecha me uní al Partido Frente Amplio, en el que fui electo Regidor por el cantón de Aserrí para el periodo 2016-2020. Como Regidor presenté denuncias ante la Contraloría General de la República por presuntos actos de corrupción por la administración municipal.</p>
--	--

Esta persona reitera los compromisos firmados en el documento de “Normas y Compromisos-Ético Políticos para cargos de elección popular” del Frente Amplio, donde declara que no tiene deudas con la CCSS ni con Hacienda. También reafirma que no tiene procesos abiertos por pensión alimenticia u otros procesos legales.